



Kulturgenuss in Glashütten: Am Samstag spielt das Symphonieorchester des Festivals junger Künstler. Foto: red

# Klassik auf dem Land

Symphonieorchester des Festivals junger Künstler spielt am Samstag in Glashütten

## GLASHÜTTEN

**E**in besonderes Konzerterlebnis erwartet die Besucher in Glashütten. Das 62. Festival junger Künstler Bayreuth und AFW-Kultur, die Kultursparte der Allgemeinen Freien Wählergruppe Glashütten, setzen die erfolgreiche Tourneereihe „Klassik auf dem Lande“ fort.

Das Symphonieorchester des Festivals spielt am Samstag, 25. August, um 20 Uhr in der als Konzertsaal festlich geschmückten Mehrzweckhalle. 60 hochbegabte Musiker aus 14 Nationen werden für ein unvergessliches Klangerlebnis sorgen. Auf dem Programm stehen Werke von Christoph Willibald von Gluck, Ludwig van Beethoven und Richard Wagner unter der Leitung des international bekannten Dirigenten Karl Anton Rickenbacher aus Montreux. Als Solistin singt die Sopranistin Isabelle Catharine Vilmar.

Das Konzert in Glashütten ist die sechste Aufführung aus der Reihe „Klassik auf dem Lande“, die im Jahr 2007, mitinitiiert von AFW-Kultur, zum ersten Mal in Glashütten stattfand. Das Ziel ist es, Menschen ein Konzerterlebnis dieser Qualität und Größe in ihrer Nähe zu ermöglichen, ohne den Weg in die Stadt antreten zu müssen. Dazu kommt das große Orchester des Festivals zu den Menschen aufs Land.

## Gespräche mit dem Publikum

Als besondere Leistung werten die Veranstalter in Glashütten auch die im Rahmen der Darbietung stattfindende Konzerteinführung in die Werke des Abends. Ein weiterer wichtiger Baustein ist die Begegnung der internationalen Musiker mit dem Publikum beim anschließenden Empfang. „Wir erfüllen damit in hervorragender Weise den politisch-kulturellen Auftrag des Festivals,

internationale Begegnung und interkulturellen Austausch zu schaffen“, betont Intendantin Sissy Thammer. Zum Konzert reisen mittlerweile Gäste aus allen umliegenden Landkreisen an. „Damit bekommt das Projekt überregionale Bedeutung“, betont AFW-Kultur-Vorsitzender Werner Schubert. „Für die Verpflegung der Künstler und Besucher mit Landbier und Brotzeiten aus der Region wird natürlich wieder bestens gesorgt“, verspricht Schubert und freut sich mit seinem 25-köpfigen ehrenamtlichen Team auf das Symphoniekonzert.

Karten gibt es bei den bekannten Vorverkaufsstellen in Glashütten, bei der Tickethotline des Festivals unter 09 21/9 90 04 46, bei der Theaterkasse Bayreuth, direkt bei AFW-Kultur über die Telefonnummer 0 92 79/7 03 und an der Abendkasse. Der Erlös geht zugunsten der Jugend- und Seniorenarbeit.